



PENYALURAN KUR ALUMNI KARTU PRAKERJA

Menko Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto (tengah) didampingi Direktur Hubungan Kelembagaan BNI Sis Apik Wijayanto (kanan) menyerahkan secara simbolis Kredit Usaha Rakyat (KUR) kepada alumni program Kartu Prakerja di Kemenko Perekonomian, Jakarta, Kamis (8/4). Pemberian KUR tersebut menambah portofolio penyaluran KUR BNI yang hingga 31 Maret 2021 telah mencapai Rp7,1 triliun bagi 72 ribu penerima di seluruh Indonesia.

Tarif Listrik Bakal Naik, Pelanggan 900 VA Diusulkan Naik Rp18.000

Sekitar 15,2 juta pelanggan listrik 450 VA berpotensi tak lagi menerima subsidi listrik pada tahun 2022. Selain itu, tarif listrik juga bakal naik.

JAKARTA (IM) - Pemerintah berencana mengubah skema penyaluran subsidi listrik dan akan menghapus kompensasi kepada pelanggan PLN non-subsidi. Dengan demikian tarif listrik akan

lebih mahal dari sebelumnya.

Soal rencana kenaikan tarif listrik masih digodok, tapi hampir dapat dipastikan, paling lambat tahun 2022 tarif baru diberlakukan. Direktur Jenderal Ketenagala-

listrikan, Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Rida Mulyana mengungkap, ada 15,2 juta pelanggan listrik 450 VA berpotensi tak lagi menerima subsidi listrik pada tahun 2022. Besaran itu mengacu pada Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) Kemensos yang ada saat ini.

"Itu 58 persen (dari besaran subsidi listrik) dikonsumsi oleh golongan yang 450 VA. Maka menggunakan DTKS yang ada

saat ini, 15,2 juta pelanggan yang secara data itu harus dikeluarkan," kata Rida dalam Rapat Badan Anggaran (Banggar) DPR RI, Kamis (8/4).

Kendati demikian, pihaknya akan kembali menyesuaikan besaran dengan DTKS terbaru. Dia mengaku telah menghubungi Menteri Sosial Tri Rismaharini untuk meminta DTKS yang diperbarui.

Baginya, pemilahan data penerima subsidi maupun bu-

kan penerima subsidi memang membutuhkan effort khusus. Namun pihaknya mengaku sudah berpengalaman memilah listrik golongan rumah tangga 900 VA tahun 2017 lalu.

"Jadi kami sudah bicara dengan Kemenkeu, BKF, dan Dirjen Anggaran terkait hal ini. Kalau sekiranya akan diterapkan, tentu perlu sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat agar kemudian

▶ Bersambung ke hal 11

UPADATE BENCANA BANJIR BANDANG DI NTT Evakuasi dan Penyaluran Bantuan ke Wilayah Terisolasi Terkendala Cuaca

JAKARTA (IM) - Cuaca buruk menghambat proses evakuasi dan penyalur bantuan ke wilayah terisolasi yang terdampak bencana banjir bandang di Nusa Tenggara Timur (NTT).

"Untuk wilayah yang terisolasi, tadi sudah saya sampaikan bahwa faktor utama dalam menjangkau wilayah yang terisolasi ini adalah faktor cuaca," kata Kepala Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), Doni Monardo.

Bahkan, sejumlah helikopter juga telah dikerahkan untuk proses evakuasi korban dan pengiriman logistik. Namun, hal ini terkendala cuaca buruk.

"Kita sudah mengerahkan helikopter, tapi kalau cuacanya ti-

dak memungkinkan sampai nanti mengatasi bencana, menimbulkan bencana baru. Jadi ini harus menjadi pedoman kita masalah keselamatan," ungkap Doni.

Doni pun menegaskan, bahwa proses penempatan pemberian bantuan secepat mungkin, namun faktor cuaca buruk tidak bisa dilawan.

"Dan kita semuanya berusaha semaksimal mungkin untuk secepat mungkin memberikan bantuan kepada daerah yang terisolasi. Tetapi harus dipahami cuaca tidak bisa dilawan. Jadi, faktor ini harus menjadi perhatian kita semua," kata Doni.

Selain lewat udara, opsi darat

▶ Bersambung ke hal 11

Terlilit Utang, Pegawai KPK Nekat Curi 1,9 Kg Emas Batangan Barbuk

JAKARTA (IM) - Pegawai Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) berinisial IGAS, kepegok mencuri barang bukti (barbuk) berupa emas batangan seberat 1,9

kilogram. Emas batangan itu merupakan barang bukti terkait perkara korupsi yang menjerat mantan Pejabat Kementerian Keuangan (Kemenkeu), Yaya Purnomo.

▶ Bersambung ke hal 11

Marak Aksi Anti Asia di AS, WNI Diimbau Melapor Apabila Dirinya Merasa Terancam

JAKARTA (IM) - Direktur Pelindungan Warga Negara Indonesia dan Badan Hukum Indonesia (WNI dan BHI) Kementerian Luar Negeri (Kemlu) Judha

Nugraha mengimbau WNI yang berada di luar negeri melapor apabila mendapatkan perlakuan kasar atau sentimen negatif yang membahayakan dirinya.

Imbauan ini disampaikan menyusul saat ini di Amerika Serikat (AS) tengah marak aksi kekerasan

▶ Bersambung ke hal 11

Bertambah 5.504 Orang Terinfeksi, yang Sembuh Bertambah 7.640 Orang

JAKARTA (IM) - Penularan virus korona penyebab penyakit Covid-19 masih tinggi di Indonesia. Hal ini terlihat dari jumlah kasus harian Covid-19, dan angka kematian yang masih terus bertambah. Data yang disampaikan pemerintah, hingga Kamis (8/4) pukul 12.00 WIB, ada penambahan 5.504 kasus baru positif Covid-19 dalam 24 jam terakhir. Penambahan itu menyebabkan total kasus Covid-19 di Indonesia saat ini mencapai 1.552.880 orang. Hal ini dihitung sejak kasus pertama diumumkan Presiden Joko

Widodo pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satgas Penanganan Covid-19 kepada wartawan pada Kamis (8/4) sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

Namun kabar gembiranya, jumlah pasien Covid-19 yang sembuh juga bertambah. Dalam kurun waktu 24 jam, jumlahnya pasien Covid-19 yang sembuh bertambah 7.640 orang. Dengan demikian, jumlah pasien Covid-19 yang sembuh di Indonesia hingga saat ini

▶ Bersambung ke hal 11



SENTRA VAKSINASI BERSAMA BUMN DI BANDUNG

Menteri BUMN Erick Thohir (kanan) saat meninjau pelaksanaan Sentra Vaksinasi Bersama BUMN di Eldorado Convention Hall, Bandung, Jawa Barat, Kamis (8/4). Sentra Vaksinasi tersebut menargetkan sebanyak 5.000 orang penerima vaksin dalam satu hari dan akan digelar selama dua bulan ke depan.

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mampu melayani orang lain lebih beruntung daripada harus dilayani.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Ibu Ini Menang Lotre Rp2,7 Miliar Berkat Mimpi Anaknya



Ibu ini menang lotre Rp2,7 miliar berkat mimpi anaknya.

Seorang ibu di Thailand menang lotre 6 juta baht atau sekitar Rp 2,7 miliar berkat memasukkan angka-angka yang muncul di mimpi anaknya. T

ithiya Bantaohome, ibu asal Udon Thani, Thailand, menceritakan mimpi anaknya yang berujung rezeki nomplok bagi dirinya, melansir pemberitaan World of Buzz, Kamis (8/4). Ia

▶ Bersambung ke hal 11

Baru Berusia 12 Tahun, Bocah Ini Sudah Jadi Juragan Nasi Lemak



Bocah 12 tahun juragan nasi lemak.

SEORANG remaja berusia 12 tahun bernama Junjie di Miri, Sarawak, Malaysia, sudah menjadi juragan nasi lemak. Hebatnya lagi ia bisa memasak sendiri.

Dikutip dari World of Buzz, Senin (22/3), koki muda ini menarik banyak perhatian setelah menjual nasi lemak di warung orangtuanya. Tak disangka, masakannya langsung diminati orang-orang dan sudah memiliki pelanggan setia. Menurut Oriental Daily, Junjie mulai

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
KursRupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 14.610,00 14.345,00
SGD 11.062,00 10.712,00
AUD 11.215,00 10.965,00
EUR 17.484,00 17.199,00
HKD 1.917,00 1.817,00
GBP 20.256,00 19.906,00
Kamis 8 April 2021 16.45 WIB